



町自由研究コンテストへどうぞ!
展示会場：美郷町公民館ホール
公開日時：9月28日(土)～9月29日(日)9:00～16:00
※本校児童30作品も展示されています。

天高く馬肥ゆる秋 実りの秋(5年) 9/25(水)

5年生のT. ○○さんの田んぼをお借りしての農業学習(総合的な学習の時間)も、収穫の時期を迎え、みんなで稲刈りに行ってきました。5月28日に田植えをしてから約4ヶ月、今回が4回目の訪問です。ほとんど世話は、T. さんのお祖父さんとお祖母さんにして頂きましたが、頭を垂れて実った黄金色の稲穂に子ども達もはりきって手に鎌を持ち、気をつけながら一株一株、ていねいに刈り取りました。根元から10cmくらいのところに鎌を下向きに斜めに入れることも、最初は難しかったようですが徐々に慣れてきてあっという間に刈り取りが終了しました。子ども達の中には、お祖母さんの家に行って稲刈りを手伝いたいと感想を述べた子もいました。

5年生は、このあと、収穫したお米でおにぎりを握って食べるそうです。おいしそうですね。一粒一粒、じっくりと味わって食べてください。この日、お忙しい中10人近いお家の方々がお手伝いにかけて下さいました。そして、T. さんのお祖父さん、お祖母さん、本当にありがとうございました。



美郷のみ・ら・いはまかせてください!(みらい学年の田んぼにて)

「大森山動物園へレッツゴー！」(2年)

9月24日(火)

さわやかな秋晴れの下、動物とふれあったり、観察したりして楽しい一日でした。



ジャンボウサギとのふれあい



動物スケッチ

2年生は大森山動物園へ出かけ、うさぎなどの動物とふれあったり、さる山のエサやり体験をしたり、お気に入りの動物をスケッチしたりして動物と仲よくなりました。動く動物をスケッチするのは難しそうでしたが、止まった瞬間をとらえながらがんばっていました。動物園でのマナーもしっかりと守り、話の聞き方やあいさつもりっぱにでき2年生、4月からの成長を感じました。

「モリボの里（大仙市太田）へ」（1年）

9月26日（木）

初めてのフィールドワークです。りっぱに見学できました。



ふわふわな毛をやさしく



牛の長い舌が・・・

この日も天気恵まれました。1年生は入学してから初めてのバスでのお出かけです。生活科「いきものとなかよし」の学習で、モリボの里へ出かけ、動物と触れ合うことで動物に親しみをもつことができました。みんなで順番に牛や羊にエサやり体験をしたり、うさぎの体に触ったり楽しいひとときでした。そのあと、青空の下、みんなで芝生の公園で思いっきり遊んだのでお腹を空かせて学校に帰ってきました。給食がとてもおいしかったようです。

大曲仙北児童生徒理科研究発表会

奨励賞おめでとう!

24日（火）、西仙北小学校を会場に大曲仙北児童生徒理科研究発表会が開かれました。本校からは次の3人が参加し、奨励賞をいただてきました。緊張しながらもがんばって発表ができたようです。また、他の学校の人の発表を聞いて、刺激を受けたようですので来年の発表にも生かしてくれるとうれしいです。



奨励賞 3年 K. ○○さん

「うずまきは どうしてできるの?」

奨励賞 4年 S. ○○さん 「水が流れるうずのひみつ」

奨励賞 4年 T. ○○さん 「蚊はなぜ人をさすのか調べてみた」

U-9 DIBERTO チャンピオンシップ 2019年間王者決定戦 優勝 県南女子FG

県南女子FG（女子サッカースポ少）より、9月22日に行われた大会の優勝報告を受けました。おめでとうございます。

※このチームには、K. ○○さん・T. ○○○さん・I. ○○さん・M. ○○さん（全員4年生）が在籍しています。



第15回大仙市長旗争奪 サッカースポーツ少年団大会 準優勝 美郷FC

美郷FCサッカースポ少より、7月7日に行われた大会の報告を受けました。おめでとうございます。

